

## Rapport annuel du président du CRO

L'année 2012 a été très occupée pour le Conseil régional d'Ottawa. Les attaques soutenues du gouvernement actuel et de groupes comme l'Association canadienne de l'entreprise indépendante nous ont poussés à agir de façon plus visible et stratégique. Notre conseil devait encourager les membres de la région à s'engager davantage et à collaborer avec les autres syndicats et les membres de la communauté.

Le nombre de membres du CRO qui ont été actifs au cours de la dernière année a augmenté par suite de notre campagne de recrutement de délégués auprès des sections locales et des VPR des Éléments. Bien que cette augmentation nous ait aidés à réaliser notre mandat de promotion nationale et régionale de nos campagnes, le taux de participation n'est toujours pas de 100 pour 100. Atteindre un tel taux de participation représente un défi permanent.

Une des façons dont nous espérons améliorer le Conseil est en collaborant aux activités politiques figurant au mandat d'autres comités. Le Conseil régional d'Ottawa a prévu des fonds pour les comités qui souhaitent organiser une activité ou une action politique, et ce, dans le but d'accroître le nombre d'activités et d'actions et de mobiliser davantage de membres de ces groupes.

Notre participation accrue au mouvement syndical de la région représente une amélioration importante par rapport à l'année dernière. Nous avons participé à des groupes militants mixtes de syndicats et d'organismes communautaires qui ont vu le jour dans la région et qui ont établi de bonnes relations de travail avec d'autres syndicats, comme le SFCP, les fédérations étudiantes des universités d'Ottawa et Carleton, l'ACORN, la FEESO, le CTDO, les TCA et le STTP. Cette alliance avec d'autres syndicats et groupes communautaires s'est avérée précieuse en ce que leurs membres peuvent offrir leur soutien aux actions que nous organisons.

Au cours de l'année dernière, le Conseil régional d'Ottawa a organisé un certain nombre d'activités dans le cadre de la campagne nationale « On est tous touchés ». Une d'entre elles, relativement importante, a eu lieu le 15 septembre 2012, alors que nous avons organisé un BBQ au parc Confédération. Il y avait moins de gens que nous espérions, mais pour celles et ceux qui y étaient, ce fut une belle expérience et nous avons pu tout de même renseigner plusieurs membres du grand public au sujet de la campagne. Il y a aussi eu la campagne « On est tous touchés » à l'occasion du barbecue de l'employeur. Notre camionnette, qui transportait un conférencier et était munie d'un système de sonorisation, se rendait sur les lieux des barbecues de l'employeur, à l'improviste, afin d'expliquer les compressions dans les services publics et leurs incidences pour la population canadienne. L'activité s'est avérée être un franc succès. La plus récente activité était une collecte de nourriture dans la circonscription de Pierre Poilievre, Nepean-Carleton, dont la banque d'alimentation avait besoin d'aliments pour pouvoir répondre à la demande croissante. Le Conseil régional d'Ottawa a mené une collecte porte-à-porte et fait paraître une publicité dans les médias locaux pour appuyer la banque d'alimentation, qui a immédiatement été inondée de dons. Nous avons ainsi pu redonner quelque chose à une collectivité où on ne s'attendrait pas à connaître un tel besoin, mais où, à cause du gouvernement actuel, il ne fait que croître.

Comme vous pouvez le constater, le Conseil a du pain sur la planche en 2013. Je suis cependant convaincu qu'avec l'engagement continu de nos délégués actuels et le soutien que nous offrira l'ensemble des membres de la RCN, nous continuerons à faire le nécessaire pour protéger les droits de nos membres.

En toute solidarité,

David Lanthier